

Info:

Montag, 19.09. startet wieder die Bibelrunde um 19:30 Uhr im Pfarrsaal.

Dienstag, 20.09. ist um 19:30 Uhr PGR-Sitzung im Pfarrsaal.

Donnerstag, 22.09. findet um 19:00 Uhr ein Vortrag von Anna Rosenberger statt,

zum Thema „bewegt-beherzt-begeistert“.

Sonntag, 25.09. lädt die Pfarre Ernsthofen zur Familienwallfahrt des Dekanates Haag ein. Um 14.30 Uhr ist der festliche Gottesdienst. Gemeinsam gehen wir um

12:30 Uhr von der Pfarrkirche weg. Alle sind dazu herzlich eingeladen.

Die Caritas-Haussammlung erbrachte heuer ein Ergebnis von € 6.199,10.